

té sans mélange  
la société souff-  
rains en moins le  
es. Les grandes  
r toute la pensée  
ergoteurs de l'é-  
commande l'hu-  
s donc, ces fortes  
re! — E.-J. A.

## ANTS

se, cette force de  
licitudes, depuis  
de ses collègues et  
depuis vingt ans  
rechevêque, et par  
s, les jeunes gens  
ir tous les diman-  
struction, dans la  
leux pas de l'Uni-  
-Sulpice ajoutée à  
quelques-uns qui  
e toujours regret-  
iale de la messe et  
son vénéré succes-  
e lui apporter leur  
vice-recteurs et les  
tte oeuvre de bien  
in, et surtout, Mgr  
ix dans ses prédé-  
de, de présider en  
t comme la clôture

Les prêtres chargés de donner les instructions de chaque dimanche, ou encore de prêcher la retraite de Pâques, sont, d'ordinaire, choisis parmi les mieux préparés à ce genre de ministère. Anciens étudiants de Rome ou de Paris, professeurs dans l'un ou l'autre de nos collèges, ils connaissent les jeunes. Le prestige de leurs études antérieures ajoute à l'attrait de leur parole. Et, sans bruit, l'oeuvre de Dieu se fait dans des conditions qui constituent une garantie spéciale d'efficacité.

Cette année encore, les instructions dominicales ont été très suivies, et la retraite qui vient de se terminer a été un succès. Au dernier moment, M. l'abbé Garrouteight, p. s. s., qui devait prêcher le *triduum* pascal, s'est trouvé empêché. C'est Mgr Georges Gauthier, évêque-auxiliaire, qui l'a remplacé. Mgr l'archevêque, comme d'habitude, a présidé à la messe de clôture. Voici du reste le compte rendu que publiait *Le Canada* du lundi 10 avril. Il est fait par quelqu'un qui s'y entend et qui, évidemment, en était :

“ Chaque année, le dimanche de la Passion marque, pour les professeurs et étudiants de l'Université Laval, la clôture de la retraite pascale. Et c'est toujours un spectacle touchant que cette réunion où figurent les représentants anciens et nouveaux de notre élite intellectuelle dans l'artistique chapelle de Notre-Dame-de-Lourdes, rue Sainte-Catherine est.

“ Cette année, au défaut de M. l'abbé Garrouteight, p. s. s., empêché au dernier moment, Mgr Gauthier, auxiliaire de Montréal, avait bien voulu se charger de la prédication. Quatre soirs de suite, en des entretiens d'une doctrine substantielle et d'une forme vivante, Sa Grandeur rappela aux maîtres comme aux élèves les principaux devoirs de la vie chrétienne. Chaque soir, Mgr l'archevêque, vice-chancelier, présidait en personne les pieux exercices, assisté des officiers généraux de l'Université. Les universitaires s'y pressaient au nombre de quatre ou cinq cents.